



TATA IBADAH

HARI MINGGU ADVEN I

JEMAAT GMIM "DANIEL" KARUMENGA

Minggu, 27 November 2022

PERSIAPAN

Koord. Penyelenggara Ibadah:

Jemaat Tuhan, hari ini, Minggu 27 November 2022, seluruh umat Kristen di setiap tempat merayakan ADVEN, yang dimulai dengan ADVEN I. Pelaksanaan perayaan ini bertujuan mengingatkan kita akan tiga hal :

- 1) ADVEN menunjuk pada harapan dan kerinduan makhluk ciptaan akan pembebasan/penyelamatan dari dosa dan penderitaan;
- 2) Kita mengingat akan nubuat para nabi dalam perjanjian lama tentang HARI TUHAN, dimana ALLAH menghadirkan diriNya sebagai Raja Mesias;
- 3) Kita mempersiapkan diri untuk kedatangan Raja Mesias yakni: YESUS KRISTUS, yang sudah datang dan yang akan menyatakan diri pada kedatanganNya yang kedua.

Oleh karena itu, marilah kita mempersiapkan hati dan pikiran kita dalam ibadah ini. Marilah kita **berdiri** dan memuliakan TUHAN dengan menyanyikan :

P+J Menyanyi **KJ. 91 " Putri Sion, Nyanyilah "**

1. Putri Sion, nyanyilah; soraklah, Yerusalem!
Mari sambut Rajamu. Raja Damai t'rimalah!
Putri Sion, nyanyilah; soraklah, Yerusalem!
2. Hosiana, Putra Daud, umatMu berkatilah!
Dirkanlah takhtaMu mahatinggi, mulia.
Hosiana, Putra Daud, umatMu berkatilah!



TAHBISAN (Jemaat berdiri)

P Ibadah Minggu Adven Pertama ini, ditahbiskan dalam nama Allah: yang adalah Bapa, Anak dan Roh Kudus, yang kedatangan-Nya sedang kita nantikan.

J *Amin.*

SALAM

P TUHAN kiranya menyertai saudara-saudara.

J *TUHAN menyertai saudara juga.*

NAS PEMBIMBING DAN/ATAU NYANYIAN MASUK

P Dengarkanlah nas yang membimbing kita dalam **1 Tesalonika 3 : 13**,
"Kiranya Dia menguatkan hatimu, supaya tak bercacat dan kudus, di hadapan Allah dan Bapa kita pada waktu kedatangan Yesus, Tuhan kita, dengan semua orang kudus-Nya."

P+J Menyanyi : KJ No. 278 "**Bila Sangkakala Menggegap "**



Bila sangkakala menggegap dan zaman berhenti,
fajar baru yang abadi merekah; bila nanti dibacakan
nama orang tertebus, pada saat itu aku pun serta.
Bila nama dibacakan, bila nama dibacakan,
Bila nama dibacakan, pada saat itu aku pun serta.

HUKUM TUHAN (Jemaat duduk)

P Dengarkanlah hukum TUHAN dalam **Keluaran 20 : 1 - 17**,

Lalu Allah mengucapkan segala firman ini: "Akulah TUHAN, Allahmu, yang membawa engkau keluar dari tanah Mesir, dari tempat perbudakan. Jangan ada padamu allah lain di hadapan-Ku. Jangan membuat bagimu patung yang menyerupai apapun yang ada di langit di atas, atau yang ada di bumi di bawah, atau yang ada di dalam air di bawah bumi. Jangan sujud menyembah kepadanya atau beribadah kepadanya, sebab Aku, TUHAN, Allahmu, adalah Allah yang cemburu, yang membalaskan kesalahan bapa kepada anak-anaknya, kepada keturunan yang ketiga dan keempat dari orang-orang yang membenci Aku, tetapi Aku menunjukkan kasih setia kepada beribu-ribu orang, yaitu mereka yang mengasihi Aku dan yang berpegang pada perintah-perintah-Ku. Jangan menyebut nama TUHAN, Allahmu, dengan sembarangan, sebab TUHAN akan memandang bersalah orang yang menyebut nama-Nya dengan sembarangan. Ingatlah dan kuduskanlah hari Sabat: enam hari lamanya engkau akan bekerja dan melakukan segala pekerjaanmu, tetapi hari ketujuh adalah hari Sabat TUHAN, Allahmu; maka jangan melakukan sesuatu pekerjaan, engkau atau anakmu laki-laki, atau anakmu perempuan, atau hambamu laki-laki, atau hambamu perempuan, atau hewanmu atau

orang asing yang di tempat kediamanmu. Sebab enam hari lamanya TUHAN menjadikan langit dan bumi, laut dan segala isinya, dan Ia berhenti pada hari ketujuh; itulah sebabnya TUHAN memberkati hari Sabat dan menguduskannya. Hormatilah ayahmu dan ibumu, supaya lanjut umurmu di tanah yang diberikan TUHAN, Allahmu, kepadamu. Jangan membunuh. Jangan berzinah. Jangan mencuri. Jangan mengucapkan saksi dusta tentang sesamamu. Jangan mengingini rumah sesamamu; jangan mengingini isterinya, atau hambanya laki-laki, atau hambanya perempuan, atau lembunya atau keledainya, atau apapun yang dipunyai sesamamu."

P Demikianlah hukum TUHAN.

P+J Menyanyi : KJ No. 402. "Kuperlukan Jurus'lamat "

Kuperlukan Jurus'lamat, agar jangan 'ku sesat;
s'lalu harus kurasakan bahwa Tuhanku dekat.

Refr: Maka jiwaku tenang, takkan takut dan enggan;
bila Tuhanku membimbing, 'ku dimalam pun tent'ram



PENGAKUAN DOSA DAN PEMBERITAAN ANUGERAH ALLAH

P Marilah kita merendahkan diri di hadapan TUHAN, Allah kita, dan mengaku dosa kita kepada-Nya. Kita berdoa:

P+J Sayangilah, ya TUHAN, datanglah!

Solo : " Titian Kasih "



Ditempat maha tinggi namun tak tersembunyi
Kasih sayangMu Tuhan, Engkau datang ke bumi
Tuk menggenapi janjiMu tentang Jerusalem yang baru
Tahun silih berganti Natal datang kini, Undang Dia di hati
damaikan diri ini biar Dia satukan yang terputus
Dan Dia hapus tangisan dan air mata

Bila kurenungkan diriku ini entah apa jadinya hidup ini
tanpa campur tanganMu Tuhan akan kemana arah langkah ini
Entah dimana bagaimana dari manakah datang pertolongan
Tanpa Kau Buka Tuhan tirai KasihMu Tuhan maka titian
takkan ada di depan hanyalah jurang yang menganga

P Lihat, rajamu datang kepadamu; ia adil dan jaya. Ia lemah lembut dan mengendarai seekor keledai, seekor keledai beban yang muda. (**Zakharía 9:9b**)

P+J Menyanyi : KJ No. 85 "Kusongsong Bagaimana "

Kusongsong bagaimana, ya Yesus, datangMu? Engkau Terang buana,
Kau Surya hidupku! Kiranya Kau sendiri Penyuluh jalanku,
Supaya kuyakini tujuan janjiMu.



==== Puji-pujian Anak Sekolah Minggu dan Guru Sekolah Minggu =====

DOA, PEMBACAAN ALKITAB DAN PEMBERITAAN FIRMAN TUHAN

P Marilah kita berdoa untuk pembacaan dan pemberitaan Firman TUHAN

P Marilah kita membaca Alkitab: **Maleakhi 2 : 17 - 3 : 5**

P Firman-Mu itu pelita bagi kakiku,

J dan terang pada jalanku.

P+J Hosana, Hosana, Hosana. (*dinyanyikan*)

✚ Puji-Pujian Sebelum Khotbah : . . .

P **Khotbah**

✚ Puji-Pujian Sesudah Khotbah : . . .

PERSEMBAHAN (Jemaat duduk dan/atau berjalan)

P Dalam penantian menyambut kedatangan TUHAN Allah di minggu Adven I ini, marilah kita memberi persembahan syukur sebagai jawaban atas kasih Allah yang memberikan AnakNya Yesus Kristus kepada kita.

P **Yesaya 60 : 60b** berkata "*Mereka semua akan datang dari Syeba, akan membawa emas dan kemenyan, serta memberitakan perbuatan masyur TUHAN*".

P+J Menyanyi : NNBT No. 9:1-3. "'Ku Akan Selalu Bersyukur "

1.'Ku akan selalu bersyukur, kepada-Mu Yesus Tuhanku.
Yang menanggung semua dosaku, karena kasih-Mu yang besar.
Refr : Betapa agung, Kau Tuhan, betapa baik Kau, Tuhan.
Kasih-Mu yang terukur membuat hatiku tent'ram.

2. Puji syukur pada-Mu, Tuhan, atas rahmat yang Kau berikan.
Bagi kami umat percaya, kini dan selama-lamanya. Refr: ...

3. Agunglah kasih-Mu, ya Tuhan, tiada lagi yang setaranya
Kekal dan teguh serta mulia, anug'rah bagi manusia. Refr :....

Diaken : **Doa Persembahan (Jemaat Berdiri)**

DOA UMUM (Jemaat duduk)

P TUHAN menyertai saudara-saudara.

J *Dan menyertai saudara juga.*

P Marilah kita berdoa:.....

WARTA JEMAAT

NYANYIAN PENUTUP (Jemaat berdiri)

P+J Menyanyi : KJ No. 277 "Tuhanku Seg'ra 'Kan Kembali ke Dunia "

Tuhanku seg'ra 'kan kembali ke dunia. Tak satu pun tahu
akan waktu tibaNya:di pagi cerlang pada saat buana
ditinggalkan sang malam pekat. Masih lamakah, Tuhanku?
UmatMu berseru menyanyikan Kristus datang.
Haleluya! Amin. Haleluya! Amin.



B E R K A T

P Terimalah berkat TUHAN dan pergilah dengan selamat :
TUHAN memberkati dan melindungi saudara-saudara;
TUHAN menyinari dengan wajah-Nya dan memberi saudara-saudara kasih karunia;
TUHAN menghadapkan wajah-Nya kepada saudara-saudara dan memberi saudara-saudara damai sejahtera.

J *Amin, Amin, Amin (dinyanyikan)*

SAAT TEDUH

**BPMJ dan Pelayan Khusus
GMIM "Daniel" Karumenga**

menucapkan:

Selamat Hari Minggu

&

Selamat Memasuki Minggu Adven I

TUHAN YESUS MEMBERKATI